

“ port pour la pêche. Elle est très bien boisée et elle
“ forme une belle vallée propre à une grande exploitation
“ agricole. Les bois ont été bien protégés. Si... (*) dollars
“ étaient offerts pour la seigneurie, j'irai volontiers de
“ l'autre côté de l'océan et je fournirai à l'acquéreur un
“ titre bon et valide. Je pourrai me rendre en Belgique
“ et l'acquéreur pourrait alors venir à Londres pour
“ passer l'acte. ”

Une centaine de familles pourraient vivre à l'aise sur
cette seigneurie ! —

Je conserverai toujours un bon souvenir de votre visite
à Gaspé ainsi que de monsieur D... et vous prie de le
saluer bien cordialement de ma part. Vous souhaitant
une heureuse traversée etc.

(Signé) CH. LE BOUTILLIER.

La seconde lettre m'a été adressée par l'honorable
monsieur Joncas, député à la Chambre des Communes à
Ottawa, pour le comté de Gaspé.

M. Joncas m'écrit comme suit :

House of Commons

Canada.

Grande Rivière, C^{té} de Gaspé,
10 Novembre 1889.

MON CHER MONSIEUR HERREBOUDT,

J'ai votre lettre datée de Montréal le 1 Novembre.
Mes meilleurs souhaits de bon voyage et de succès vous
accompagnent en Belgique. J'espère que vous réussirez
à diriger sur la Gaspésie une colonie Belge.

(*) Je ne me suis pas cru autorisé à rendre public le chiffre indiqué, mais je le
ferai connaître aux intéressés qui m'en feront la demande par écrit.